


Soy Eva María Díaz Sánchez, quiero dejar plasmado en este texto mi experiencia de prácticas en la Dirección General 
de Agenda Urbana y Arquitectura, en la Subirección General de Arquitectura y Edificación del Ministerio de Transportes, 
Movilidad y Agenda Urbana, unos meses significativos de aprendizaje personal y profesional, y que estoy segura 
recordaré en este comienzo de vida como arquitecta graduada.

La noticia del premio de la beca fue pocas semanas antes de la entrega del proyecto fin de carrera, y la seguida La noticia del premio de la beca fue pocas semanas antes de la entrega del proyecto fin de carrera, y la seguida 
confirmación del destino de prácticas coincidió con el mismo día de la presentación del proyecto, en la Escuela de 
Arquitectura de Toledo, el 14 de julio de 2022; fueron unos días de muchas emociones. 

Empecé aceptando el destino en el MITMA, una decisión que cambiaba mi perspectiva sobre los destinos que tenía en Empecé aceptando el destino en el MITMA, una decisión que cambiaba mi perspectiva sobre los destinos que tenía en 
mente y que me presentaba una opción muy diferente. Efectivamente, en estos seis meses, desde octubre de 2022 hasta 
abril de 2023, he conocido nuevos caminos sobre la profesión de un arquitecto. Mis compañeros han sido casi todos 
arquitectos. Las plantas de la Subdirección General de Arquitectura y Edificación están llenas de libros de arquitectura, 
varios compañeros de archivo están creando una biblioteca de arquitectura.
Monografías de Álvaro Siza, Manuel de las Casas, José Antonio Corrales, Francisco Javier Sáenz de Oiza, Luis Gutiérrez Monografías de Álvaro Siza, Manuel de las Casas, José Antonio Corrales, Francisco Javier Sáenz de Oiza, Luis Gutiérrez 
Soto, Ramón Vázquez Molezún, Matilde Ucelay, Carlos Ferrater, Fernando Higueras, Julio Cano Lasso, Lluís Clotet, 
Miguel Fisac, Luis Moya Blanco, Juan Navarro Baldeweg; y muchos más arquitectos, gran parte de ellos que siguen 
desarrollando su profesión a día de hoy. Publicaciones de ediciones de premios y festivales, como TAC, Festival de 
Arquitectura Urbana, Premios Nacionales de Arquitectura, Bienales de Arquitectura y Urbanismo, Españolas, 
Iberoamericanas, Bienales de Venecia; son programas que se renuevan cada año y que promueven la arquitectura, 
también entre los más jóvenes. también entre los más jóvenes. 
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El Área de Difusión de la Arquitectura, una de ramas de trabajo dentro de la Subdirección, tiene el objetivo de crear 
iniciativas que pongan en valor la arquitectura. Actualmente, y tras la aprobación de la Ley de la Calidad de la Arquitectura, 
se encuentra inmersa en el proyecto de La Casa de la Arquitectura, que pretende ser una institución para la divulgación de 
la arquitectura de España, con un museo físico y una sede web. 
Previamente conocía este proyecto, ya que tuve la suerte de poder asistir a las jornadas de reflexión y debate que tuvieron Previamente conocía este proyecto, ya que tuve la suerte de poder asistir a las jornadas de reflexión y debate que tuvieron 
lugar en la Escuela de Arquitectura de Toledo, sobre La Casa de la Arquitectura, en marzo de 2022. Durante estos meses, 
mi trabajo, junto al de mis compañeros, ha estado enfocado al desarrollo del contenido de esta web, de la que espero 
podamos disfrutar todos en un futuro ya muy cercano. 
La web contiene una gran muestra de la arquitectura española de los siglos XX y XXI, para lo cual hemos realizado una La web contiene una gran muestra de la arquitectura española de los siglos XX y XXI, para lo cual hemos realizado una 
responsable búsqueda y selección de documentación de obras, contacto con estudios, arquitectos, fondos, archivos, 
centros de publicaciones, museos, además de realizar propuestas para la toma de decisiones en la dirección del proyecto, 
mediante reuniones periódicas con todo el equipo de difusión.

Los compañeros del Área también nos han dado a conocer otros proyectos que se desarrollan en paralelo, nos hemos Los compañeros del Área también nos han dado a conocer otros proyectos que se desarrollan en paralelo, nos hemos 
sentido totalmente integrados gracias a su implicación y atención. Con ellos, hemos tenido la oportunidad de disfrutar de 
diferentes eventos, como el acto de entrega del Premio Nacional de Arquitectura a Emilio Tuñón celebrado en Cáceres y 
la posterior visita a la obra local del arquitecto. También hemos asistido a la presentación del Festival de Arquitectura 
Urbana TAC 2023, en el palacio de Zurbano; a la presentación del Pabellón de España en la Bienal de Venecia 2023 y a 
la presentación del libro de D. Rafael Moneo “Escritos sobre Arquitectos Españoles (1961-2021) en el Colegio Oficial de 
Arquitectos de Madrid.
Otros proyectos que han variado nuestra actividad diaria han sido el pensamiento y el dibujo de propuestas para el 
proyecto de la sede física de La Casa de la Arquitectura, inicios que se comienzan a ver. Y el pensamiento para propuestas 
Otros proyectos que han variado nuestra actividad diaria han sido el pensamiento y el dibujo de propuestas para el 
proyecto de la sede física de La Casa de la Arquitectura, inicios que se comienzan a ver. Y el pensamiento para propuestas 
de ubicación de las instalaciones para el Madrid Design Festival 2023 y para Concéntrico 09, Festival Internacional de 
Arquitectura y Diseño, situadas en el patio central del Ministerio. Y nosotros muy contentos de que los compañeros del Área 
del 2 por ciento Cultural nos explicaran sus proyectos sobre la rehabilitación de edificios ”Bien de Interés Cultural”.
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